



L'UNITÉ DE CLASSE DES ACTIFS ET RETRAITÉS

Nous arrivons à cette date du 1^{er} octobre 2022, avec le travail que nous nous étions fixé, à savoir la tenue des 6 Conférences Régionales de notre UIS, celle d'Amérique a déjà eu lieu et les 5 autres sont en cours de préparation de leur réalisation, et nous sommes sûrs qu'elles auront bien lieu; nous avons également vécu un grand événement pour la classe ouvrière, pour les travailleurs, les pensionnés et retraités du monde entier, nous parlons ici du 18^e Congrès de la FSM, qui fut un succès organisationnel et idéologique en raison du contenu des sujets traités, et de l'élection d'un nouveau Secrétaire Général ainsi que de quelques nouveaux membres du Conseil Présidentiel. Notre reconnaissance et nos applaudissements au camarade George Mavrikos, pour son excellent travail pour le relèvement et le renforcement de la FSM, en 17 ans de direction de notre Fédération.

En début d'année, nous lançons ce logo : " En 2022, l'UIS des P&R contribuera au succès et à la mise en œuvre des accords du 18^{ème} Congrès de la FSM " et par conséquent, ce 1er octobre, nous devons le confirmer, et faire de toutes nos activités autour de cette date, des outils pour le renforcement de notre UIS, ainsi que pour celui de la Fédération Syndicale Mondiale.

Ce renforcement passe par la consolidation des relations et des activités communes entre salariés et travailleurs, actifs et retraités, afin de potentialiser réciproquement nos luttes, avec pour objectif commun de meilleures conditions de vie pour les forces de travail d'hier et d'aujourd'hui, et ayant pour ennemi commun, le système capitaliste qui engendre l'impérialisme et qui en conséquence génère crises et misère pour la grande majorité de l'humanité. C'est pourquoi le titre de ce Manifeste est le slogan que nous devons promouvoir : " L'unité de classe des actifs et retraités "

Tout au long de notre vie professionnelle, nous avons été déjà les victimes de l'exploitation capitaliste, aujourd'hui nous sommes celles d'attaques contre nos fonds de pension, de discrimination également, de part notre condition de personnes âgées ou du 3^e âge, et parce que nous connaissons divers problèmes de santé résultant principalement des conditions de vie déplorables auxquelles nous avons été soumis, et aux fins d'accroître plus encore les milliards engrangés par la bourgeoisie et les transnationales, les taux d'exploitation au travail vont croissants.

Nous devons insister sur la nécessité que les membres de notre UIS, tant les organisations que les personnes qui les composent, aient la possibilité de réaliser qu'ils ont été victimes d'exploitation, alors qu'ils étaient au service de tel ou tel patron, afin de comprendre pourquoi il est nécessaire de lutter avec les actifs, et que ceux-ci aient une formation idéologique, afin que, le moment venu, ils rejoignent l'UIS des P&R avec une conscience de classe claire, et que, dès maintenant, nous puissions ensemble promouvoir de manière décisive l'accomplissement des objectifs et de la mission historique de la classe ouvrière mondiale.

Cette prise de conscience de classe nous amènera également à comprendre la nécessité pour chacune de nos organisations nationales et locales de financer le fonctionnement de l'UIS, de la même manière que le fait la FSM, autrement dit, nous finançons et décidons des activités et du devenir de nos organisations, nous ne devons pas compter sur des financements extérieurs qui nous conditionneraient sur ce qu'il faut faire et comment penser.

Il est également important de renforcer la dimension de classe de nos organisations, dans la mesure du possible pour chacune d'entre elles, c'est-à-dire qu'en plus des travailleurs, des

employés, on encourage la présence et la participation de la classe ouvrière, reprenant le rôle principal, dans les processus réels d'une transformation économique et sociale.

Avec l'expérience cumulée des 6 journées précédentes, ce 1^{er} octobre devrait être une démonstration de notre capacité de lutte et d'organisation et l'expression de notre force idéologique.

VIVE LA CLASSE OUVRIÈRE !
LONGUE ET DIGNE VIE AUX RETRAITÉS !

1^{er} octobre 2022